
 

 

ACTA DE LA SESION QUE LA COMISION PERMANENTE DE LA 
JUNTA DE GOPBIERNO DE ESTE COLEGIO CELEBRO EL DIA 26 DE 

SEPTIEMBRE 2.023. 

 

ASISTENTES: 
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ROSA LOPEZ RIO 

Secretaria 

MAR LAMAS CASAL 

Contadora 

PATRICIA FERNANDEZ FERNANDEZ 
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JOSE MARIA SAEZ GARCIA 

DELEGADOS: 

LUIS RIVERA CARAMES 

JESUS FERRO MOURENZA 

ROSA CAMPELO OTERO 

JOSE Mª. SAEZ GARCIA 



 

 

PEDRO GARCIA OROIS 

LETRADO ASESOR: 

RAFAEL ALONSO MARTINEZ. 

 En La Coruña a 26 de sepƟembre de 2.023 en la sede de este Colegio 
Oficial de Gestores AdministraƟvos de Galicia, se celebró la Comisión 
Permanente con la asistencia de los señores que más arriba se indican. 

 Se inició siendo las dieciséis horas y cuarenta minutos según el 
siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1º.- Movimiento de colegiados. 

Se prestó aprobación al siguiente Movimiento de Colegiados: 

ALTA COMO NO EJERCIENTE: 

SanƟago Sixto Caneda c/ Pl. Fermín Bouza 3-4º-Pontevedra 

Manuel Cerdeira Lorenzo ·” CARDEIRA LOPEZ GESTORES S.L.P. en Carballiño. 

PASA A NO EJERCIENTE: 

Manuel Salgueiro Gonzalez de Lalín. 

BAJA NO EJERCIENTE: 

JOSE MANUEL FERNANDEZ MAYER, por fallecimiento el 09-09-23 

BAJA EJERCIENTE: 

Manuel Prieto Gonzalez de Lugo 

CAMBIO DE DOMICILIO: 

Carlos Cobián Casal traslada su domicilio para Vigo, Trav, Coruña 2-4º, 
anteriormente estaba en Villagarcía de Arosa. 



 

 

2º.- Información de la Contadora. 

 

 Toma la palabra la Contadora Patricia Fernandez, manifestando la 
buena marcha económica tanto del Colegio como de las Delegaciones, 
desglosando por parƟdas los ingresos y gastos, que arrojan el siguiente 
superávit a 31 de agosto 2.023: 

COLEGIO 78.458,10 € 
LA CORUÑA 54.395,67 € 
LUGO 38.952,89 € 
OURENSE    5.735,48 € 
PONTEVEDRA    5.739,79 € 
VIGO     6.115,05 € 
TOTAL 189.393,98 € 

 

 Se agradece a la Contadora la exposición realizada. 

 

3º.- Asuntos varios. 

 

 Toma la palabra Pilar Otero, que indica el grave problema que Ɵene 
una gestoría de Lugo en relación con el despido de un trabajador cuando 
éste le demanda por no aplicarle el convenio de Oficinas y Despachos. A 
criterio de este Colegio se le estaba aplicando bien el convenio de Gestorías 
AdministraƟvas, pero el Juez falló a favor de la empleada. La gestoría va a 
recurrir esa decisión, que en general acarrearía un perjuicio muy importante 
para todos. 

 En la úlƟma reunión se comentó que había que revisar las dietas y los 
gastos de kilometraje por la asistencia a las sesiones, la presidente indica 
que, de cara al próximo Pleno, espera poder traer un borrador de cómo 
podría quedar de la forma más justa posible. 

 Informa del nuevo Canal ÉƟco de Denuncias, que tenemos que hacer 
para el Colegio y sus Delegaciones, del que tenemos presupuesto de Siga y  



 

 

También tenemos otro de Isonor. Se acuerda enviar el de Isonor a los 
miembros de la Junta.  

 Informa que ya se ha resuelto una liquidación de la AEAT de la 
delegación de Ourense donde noƟfica la AEAT que “no procede pracƟcar 
liquidación provisional”. 

4º.- Información de la Presidente. 

 Pilar Otero indica que el pasado día 16 ha tenido se han celebrado las 
pruebas de ApƟtud y el día 25 se han revisado, habiéndose presentado diez 
aspirantes, habiendo resultados Aptos 8 y No Aptos 2, una vez publicados 
en la página Web  e informar a las delegaciones, se abrirá un plazo de diez 
días hábiles para los aspirantes que no han superado las pruebas, puedan 
reclamar si lo consideran oportuno. Transcurrido este Ɵempo, saldrán 
publicados en el DOG. 

 Se suscita el tema de los JusƟficantes Profesionales, después de un 
cambio de impresiones, se acuerda por la Junta de Gobierno que, la 
falsificación de los JusƟficantes se realice con la intermediación del Colegio, 
corriendo éste con los gastos, si bien el denunciante será siempre el Gestor 
AdministraƟvo. 

 Informa de la visita de miembros de la Fundación Venancio Salcines, 
para la incorporación a puestos de trabajo de personal que viene del 
exterior con el programa “Retorna”, se enviará información a todos los 
colegiados. 

 La Presidente da lectura a un escrito que ha remiƟdo el Presidente 
del Consejo General al Director General de la TGSS, que ha sido enviado a 
todos los compañeros. 

 Por medio de la Mutua Fraternidad, hemos recibido para firmar un 
acuerdo de colaboración, que una vez revisado se puede proceder a su 
firma. 

 Se ha procedido a la renovación del convenio suscrito con ABANCA y 
a su vez se ha manifestado nuestro interés en la Universidad de esta enƟdad  

 



 

bancaria para recabar una posible colaboración sobre nuestro Máster en 
GesƟón AdministraƟva. 

 El delegado de Lugo, Jesús Ferro manifiesta en relación con el 
convenio con ABANCA que se puede ser la posibilidad de poner alguna 
canƟdad a plazo con el interés que esté siendo remunerado el Colegio. Pilar 
Otero le manifiesta que no hay ningún impedimento, en la actualidad se 
están siendo remuneradas las cuentas a plazo con un 2,5% . 

 Pilar Otero, informa que para el próximo año celebraremos el San 
Cayetano en La Coruña, si no existe impedimento. 

Rosa López manifiesta los problemas que existen para encontrar un 
establecimiento  acorde. 

  

5º.- Información de la Asesoría Jurídica. 

El Letrado Asesor comienza informando sobre las consultas atendidas 
a través del servicio de consultas para colegiados que han versado sobre 
requisitos para el alta de una agencia de viajes, plazo de garanơa de la venta 
de motores de embarcaciones nuevos y usados a profesionales, derecho 
sucesorio, estafa en compraventa internacional, permisos de extranjería 
para deporƟstas profesionales y cotejo de documentos. Se da cuenta a la 
Junta de Gobierno también de las actuaciones realizadas en relación con la 
revisión de la resolución de la DGT sobre los disƟntos Ɵpos de 
representación y revisión de convenios con Mufrespa y la Universidad 
Internacional de la Empresa, así como la factura recibida de una empresa 
ajena en relación con la detección de una filtración de agua desde el local 
de SanƟago de Compostela al de Tráfico. 

En el capítulo de sociedades se da cuenta de los informes emiƟdos en 
relación con los casos de los señores Manuel Cerdeira, Luis Andrade y Diego 
Doldán (este úlƟmo a futuro en caso de superar la prueba de acceso a la 
que concurrirá). 

Se informa de los úlƟmos casos detectados de emisión de 
jusƟficantes profesionales falsos y que afectan a dos jusƟficantes atribuidos 
a la colegiada Irene Vaquero Moldes y uno a la anƟgua colegiada María Cruz 
Pérez Porro, que causó baja voluntaria, recomendándose por el Letrado 



asesor que, en este úlƟmo caso, sí sea denunciante el propio Colegio y no la 
sra. Pérez Porro habida cuenta de que el presunto autor de la falsificación 
es el cónyuge de ésta. 

 

6º.- Información de los Delegados. 

 LA CORUÑA.- El Delegado Luis Rivera, informa sobre un nuevo 
problema que les ha surgido con la expedición de un permiso de circulación 
tramitado por la que fue gestoría Perez Porrro, pues el trámite está sin 
finalizar, en la actualidad estamos en conversaciones con la Jefatura de 
Tráfico a ver las posibilidades que tenemos de poder solucionar esta nueva 
reclamación. 

 Estamos en conversaciones con algunos colegiados de la provincia de 
La Coruña para aumentar la matriculación telemáƟca de los vehículos con 
tarjeta A, para después que puedan acceder la totalidad de compañeros. 

 También agradece a todos los asistentes al almuerzo de San Cayetano 
celebrado recientemente. 

 LUGO.- Jesús Ferro, comunica la reincorporación de la empleada de la 
delegación Marta, actualizando con ello la planƟlla de la misma. 

 Comenta el juicio que Ɵene una gestor de Lugo, en relación con la 
interpretación que hace una juez sobre la aplicación del convenio colecƟvo. 

 ORENSE. - La delegada Rosa Campelo traslada a la Junta la inquietud 
de una empleada de la delegación sobre su salario al no percibir anƟgüedad.  

Rosa Campelo indica lo que le ha informado a la misma, quedando 
conforme con la explicación dada. 

 Comenta la celebración de la Comida de Confraternidad en Navidad. 

 PONTEVEDRA. - José María Sáez dice, que están pendientes de la 
celebración del curso de Tráfico. 

 Comenta en relación con la fesƟvidad de San Cayetano, un incidente 
con un compañero por la asistencia de niños a los actos. La Junta de 
Gobierno manifiesta lo que ya se había dicho en su día, que son actos  

insƟtucionales y que, lamentándolo mucho, no hay posibilidad de que 
puedan asisƟr niños.  



 Jose María Sáez, manifiesta que la invitación es para el Gestor 
AdministraƟvo con deferencia a que pueda asisƟr acompañado de su pareja. 

 VIGO. - Pedro Garcia Orois menciona la subida de las tramitaciones  
de matrículas y en menor medida las transferencias. 

 Comenta una conversación con un profesor de la Universidad de Vigo, 
que su esposa es Gestor AdministraƟvo,   el tema del Máster en GesƟón 
AdministraƟva  y le propuso hablar con el Decano de la Facultad  y al parecer 
iba a hablar con él, a medida que vaya sabiendo noƟcias irá informando. 

 La Vicepresidenta comenta que se debería intentar contactar con 
algún representante de la Xunta para retomar de inicio nuestro Máster. 

7º.- Ruegos, preguntas y proposiciones. 

 Rosa López informa un tema sobre citas ilegales en extranjería, donde 
a cambio de dinero se saca número para la atención personal, los presentes 
califican de muy grave esa forma de proceder, si bien comentan que se está 
llevando a cabo. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 
diecinueve horas y quince minutos, del día anteriormente señalado 
procediéndose a redactar la presente acta que con el visto bueno de la 
Señora Presidenta, que  firmo yo Secretaria que cerƟfico. 

 

 Vº   Bº 

   LA PRESIDENTE, 

 

 


